

# ***Liebe Mannheimerinnen und Mannheimer,***

seit 1998 vertrete ich Mannheim im Deutschen Bundestag. Am Sonntag, dem 18. September 2005, bitte ich erneut um Ihr Vertrauen.



v.l.n.r. Lothar Mark (MdB), Ihr Kandidat für den Bundestag, Roland Weiß (MdL) und Gerhard Schröder, Bundeskanzler

Meine ganze Kraft widme ich seit sieben Jahren den Interessen der Stadt Mannheim und ihrer Bürgerinnen und Bürger.

Das Werben um den Wirtschaftsstandort Mannheim sowie die Sicherung und Schaffung neuer Arbeitsplätze stehen dabei im Mittelpunkt meiner Bemühungen.

Der Erhalt des ICE-Knotens Mannheim innerhalb des europäischen Fernstreckennetzes der Bahn ist dabei ein großer Erfolg für die Zukunft unserer Stadt.

Gemeinsam mit unserem Bundeskanzler Gerhard Schröder möchte ich mich für die Fortführung der dringend notwendigen Reformen für unser Land einsetzen.

Deutschland braucht keine höhere Mehrwertsteuer, unser Land braucht eine entschlossene Reformpolitik.

Ich bitte Sie am Wahlsonntag um Ihr Vertrauen und damit um Ihre Erststimme für mich als Ihren Abgeordneten und Ihre Zweitstimme für die SPD.

Herzlichen Dank

Ihr

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Lothar Mark'.

Lothar Mark, MdB



## Postagentur auf dem Luzenberg?

Seit vielen Jahren sind die Luzenberger und die ihnen verbliebenen wenigen Einzelhändler bemüht, die Wohn- und Lebensqualität im „Stadtteil Luzenberg“ zu verbessern. Einen herben Rückschlag mussten die knapp 2800 Luzenberger mit der Schließung des Lebensmittelgeschäftes in der Sandhofer Straße im Mai dieses Jahres hinnehmen.



Lothar Mark (MdB), Roland Weiß (MdL), Ulla Lösch, Micheline Anzeij, Kunden

Ein Lichtblick im Kampf um die Möglichkeiten der Versorgung mit dem täglichen Bedarf zeigt sich indes nun am dunklen Horizont und zwar in Form des Kiosks in der Sandhofer Straße. Die neue Pächterin Ulla Lösch und ihre Familie sind seit April 2005 kräftig dabei, die Ärmel hochzukrempeln und können bereits auf erste Erfolge verweisen.

Grund genug für die Mannheimer Bundestagsabgeordneten Mark und Landtagsabgeordneten Weiß sich vor Ort die Situation genauer anzusehen. Ein erstes Gespräch mit dem Vertreter der Deutschen Post AG wurde zwischenzeitlich geführt. Da eine Zusage, die Postfiliale auf dem Luzenberg zu erhalten, bisher nicht erreicht werden konnte, heißt es am Ball bleiben. Weitere Gespräche sind notwendig. Wir halten daran fest, dass auf dem Luzenberg Postdienstleistungen für die Bevölkerung angeboten werden müssen.

Herzlichst

Ihr

Lothar Mark, MdB

Ihr

Roland Weiß, MdL

